

三芳町立上富小学校	学校だより	学校教育目標	在籍児童数
けやきだより		伝えよう 自分を つながろう ともに	男 38名 女 52名
11月号 令和7年11月4日	学校	☎ 258-6808	計 90名

実りの秋、心も成長の秋

校長 大類 達也

秋もいよいよ深まり、朝夕の冷え込みに季節の移ろいを感じる頃となりました。校庭では、きんもくせいの花が甘い香りを放ち、みかんの木にはたくさんの実が色づいています。自然の恵みとともに、子供たちの学びや心の成長を感じる日々です。まさに「実りの秋、心も成長の秋」にふさわしい季節を迎えるました。

18日（土）には、本校の伝統行事「とめっこいもまつり」を行いました。全校児童が縦割り班で協力し合いながらお店作りをし、上級生が下級生にやさしく声をかけ、下級生もお兄さん・お姉さんの姿を見ながら一生懸命に取り組む姿が見られました。子供たちが学年の枠をこえてのつながり合い、互いに助け合いながら活動する様子はとてもいきいきとしており、まさに“心の実り”を感じる時間でした。

また、PTAの役員の皆様には、さつまいもをふかしてご準備いただきなど、行事を温かく支えてくださいました。子供たちは、自分たちで育て、収穫したおいもの味を確かめながら、自然の恵みや地域の方々への感謝の気持ちを深めることができました。ご協力に心より感謝申し上げます。

本校では、「自分の考えを自信をもって発信できる児童の育成」に向け、日々の学習や活動の中で“伝える力”を育てるこを大切にしています。子供たちは、自分の考えや感じたことをことばで表現し、友達の意見を聞きながら考えを深める力を少しづつ身につけています。とめっこいもまつりでも、活動の中で「こうした方がいいよ」「ありがとう」「すごいね」といった言葉が自然に飛び交い、互いの思いを伝え合う姿が見られました。こうした日常の中の小さな対話の積み重ねが、確かな学びと心の成長につながっています。これから社会では、知識を身につけるだけでなく、自分の考えをわかりやすく伝え、相手と協働しながら課題を解決していく力が求められます。その基礎を築くのが、まさに今の学校生活の中での体験です。学習の場でも生活の場でも、「伝える」「聞く」「認め合う」ことを大切にしながら、一人一人が自信をもって発信できる力を伸ばしていきたいと考えています。

2学期も残り2か月を切り、学習のまとめや行事の多い時期に入ります。子供たちがこれまでの努力を振り返り、自分の成長を実感しながら、次の目標に向かって歩んでいけるよう、学校としても丁寧に支えてまいります。

【重要】

放課後 校庭の利用について

秋も深まり、日暮れの時間が早くなってきました。放課後、子供たちが校庭で遊ぶ姿が見られますが、夕焼けチャイムがなった後も遊んでいる姿を見かけることがあります。暗くなってしまうと、交通事故や不審者に遭遇してしまうリスクが高まってしまいます。ご家庭で一度帰宅時間等の確認をしてください。

11月6日(木)は 校内音楽会です！！

子供たちは音楽会に向けて日々練習に励んでいます！ぜひとも、ご覧ください。

開演 午前9時30分～



デフリンピック観戦ツアー

11月17日(月)

5, 6年生がデフリンピックの観戦に行きます。

熱い応援をして、大会を盛り上げてきてほしいと思います！！

※詳細は学年だよりをご覧ください。



学校研究発表会

11月19日(水) 第5校時

教職員研修会のため、全校児童5時間で下校になります。この日は放課後、校庭で遊ぶことは出来ません。ご協力、よろしくお願いします。



スクールカウンセラー 2学期来校日

11月27日(木)

時間：10：00～15：00

予約をしたい方は、連絡帳にて担任に知らせてください。

※希望多数の場合は、ご希望の時間に添えないこともあります。ご承知おきください。